



Dans ce nouveau numéro Glorieuse Destinée, Franck Alexandre aborde le sujet de la puissance de Dieu. Dieu est tout puissant et il peut produire de puissantes manifestations. Aussi, Jerry Tabary nous conduit avec un medley dans un temps d'adoration.

Gospel Vision **Franck**
International **Alexandre**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com